

平成28年9月20日

平成28年度司法試験最終合格発表ならびに合格者報告会を受けて

平素より、関係者の皆さまには、本法曹養成研究科への多大なるご理解およびご協力を頂きまして誠にありがとうございます。

さて、この度、平成28年度司法試験において本研究科修了生から4名の合格者を出すことができました。平成28年熊本地震を4月14日および16日に司法試験受験の約1月前に経験し、被災者も少なくない中、一定の成果を収めたことについて教員一同大変喜ばしく思いますとともに、関係者の皆さまの平素よりのご尽力の賜物と考えております。

とはいえ、択一式合格者19名に対し最終合格者数4名であり、択一式合格者および最終合格者の増加に向けてなお一層の教育、支援・指導が必要と思えます。

9月13日には、合格者報告会を開催し、4名の最終合格者の皆さまより、大変貴重な合格体験・ご意見等を伺うことができました。

合格者からの貴重な体験・ご意見等を参考にして、教員一同、本研究科学生・修了生への教育・サポートを継続し、より多くの司法試験合格者を輩出し、地域に貢献する法曹を養成することを、新たに決意しているところです。

関係者の皆様には、引き続き、法曹養成へのご理解、ご協力を宜しくお願い申し上げます。

熊本大学大学院法曹養成研究科長 松原弘信